

Cuba et la France signent d'importants accords commerciaux



Paris, 7 déc. (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et Jean-Baptiste Lemoyne, secrétaire d'État français au Commerce extérieur et au Tourisme, ont présidé ce vendredi à Paris la signature de trois importants accords de coopération entre les deux pays.

Ces accords ont été signés au terme de la tenue de la 4e session de la Commission économique et commerciale France Cuba et de la 4e réunion du Comité d'orientation stratégique.

Jean-Baptiste Lemoyne a qualifié ces deux organes de coopération de page importante dans la relation des deux États.

Le Fonds créé conformément à la lettre de l'accord bilatérale sur le traitement de la dette cubaine, doté de 212 millions d'euros, a pour but de financer des projets d'intérêt commun en matière de développement et d'infrastructures.

Le secrétaire d'État français au Commerce extérieur et au Tourisme a défini l'ensemble de programmes menés à bien jusqu'à présent comme «la pierre angulaire d'une relation bilatérale particulièrement riche » qui s'est vue renforcée par l'échange de visite de haut niveau dont la visite officielle du président cubain, Miguel Díaz-Canel en France, l'année dernière.

Le premier des accords signés ce vendredi à Paris vise au développement intégral d'infrastructures, de la culture du café et à la mise en valeur des éléments du patrimoine culturel dans l'est de Cuba dans le but de contribuer d'une part au développement touristique ayant trait aux plantations de café, et de l'autre à l'amélioration de l'accès à Santiago de Cuba, seconde ville de la plus grande des Antilles.

Jean-Baptiste Lemoyne a mis en relief l'importance du secteur du tourisme avec des plans qui vont depuis l'hôtellerie aux communications aériennes et sur lesquels les deux parties travaillent de concert en échangeant des expériences sous une approche du tourisme durable.

Le second des accords parafés prévoit la participation française à la reconstruction du réseau d'adduction d'eau sérieusement endommagé par l'ouragan Irma en septembre 2017.

Le troisième offre des garanties financières pour des opérations commerciales à court et moyen terme. Les premières bénéficieront d'un budget de 90 millions d'euros et pour celles qui dépasseront les deux ans, l'enveloppe débloquée atteint les 150 millions de dollars.

Ces garanties financières visent à encourager l'acquisition par Cuba d'équipements.

Le secrétaire d'État français au Commerce extérieur et au Tourisme a signalé que ces documents permettront de diversifier la coopération économique entre les deux pays et il a précisé que lors des travaux de la commission, les deux parties ont abordé la question des énergies renouvelables, une question dans laquelle Cuba et la France partagent une vision stratégique tenant compte des objectifs de l'agenda 2030.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209233-cuba-et-la-france-signent-dimportants-accords-commerciaux>



Radio Habana Cuba